

LE NOUVEAU PUBLICATEUR DE LA VENDÉE

DIMANCHE 9 JUILLET 1939

LE POIRE SUR VIE :

Deux Légions d'honneur.

Dimanche*, à 17 heures, dans la salle de patronage, au cours d'une cérémonie intime qui groupait en dehors de leurs camarades grands mutilés et de leur famille, quelques amis des récipiendaires, Mr l'Abbé Lesaffre, président de l'association cantonale des Mutilés Blessés Réformés, aumônier à l'institution Richelieu de la Roche sur Yon, grand mutilé aveugle, du grade de commandeur, a remis à deux de ses camarades, Baptiste Bernard, cultivateur au Chiron, et Alphonse Brethomé, cultivateur à L'Aubretière, tous deux amputés d'une jambe, la croix de la Légion d'honneur.

Après avoir dit dans une brève allocution, combien il était heureux de remettre à ses deux camarades la sublime récompense de la nation, à deux de ses brillants défenseurs, Mr Lesaffre rappela les beaux états de services des deux légionnaires, l'un blessé en 1914 à Messin, l'autre en 1915 à Suippe, où ils trouvèrent tous deux la grave blessure qui nécessita leur amputation, tous deux furent prisonniers, soignés en Allemagne renvoyés après guérisons.

Mr Lesaffre épingla alors, après avoir prononcé les paroles rituelles, la Croix de Chevalier de la Légion d'honneur sur la poitrine de ses deux camarades, auxquels il donna l'accolade, puis les récipiendaires reçurent les félicitations de leurs invités.

* Dimanche 2 juillet 1939.